

まえがき

私は、今日まで手をかざすことによる治療を、約二十一間と長期にわたり実施してきました。その中において心に残る治療体験例として、線維筋痛症の患者さんの例があります。なぜ記憶に残っているかと申しますと、線維筋痛症を患った方の場合には、現代医療の最先端を行く西洋医学の治療を実施しても、その他の様々な治療法を実施したとしても改善が難しいとされています。ところが、私の実施する手をかざす方法(天啓気療)では、殆ど全ての方と言っても言い過ぎではないほど容易に改善するからです。

線維筋痛症に悩んでいる方の場合、精神的苦痛があるばかりではなく、激しい痛みを伴い、しかも、全身に痛みが伴う場合もあります。そして、想像を超えるほどの痛みがありますが、死に至る病気ではないとして安易に取り扱われています。更に、どのような方法にて検査を実施しても原因が分からないことが多く、患者さんが本気になって痛みを訴え、そして、医学的診察をはじめ様々な検査方法を試みて頂いても「何も悪い所は無いし現れていないから傷みがあるはずがな

い、と一蹴されてしまうことが多いのです。」また、貴方は、仕事をしたくないから痛いと言っている、などと言われたりするようにです。

線維筋痛症に関しての書籍も多く出版されていますが、どの書籍にも完全に改善したとか、改善するなどの記述はなく、あるのは、線維筋痛症とはどのような症状であるとか、原因が分からないとか、改善の見込みが期待できないなどの説明ばかりであり、当人にとってはどうでも良いことばかりのように感じます。なぜなら線維筋痛症に悩んでいる当人は、痛みから解放されることを願っているのであり、専門的知識などに興味がないものと考えられ、線維筋痛症とはどうかの知識など、どうでも良いはずです。ホームページなどを閲覧してもやはり同じ状態であり、線維筋痛症に悩んでいる方にとって、改善に対する希望が持てない状況になっています。その他、マスコミなどにおいても、線維筋痛症の事柄について著しく改善が難しいなどと大きく取り上げられています。よって、改善に対する希望が益々そがれているように感じます。

線維筋痛症は、身体に激しい痛みが長期間続くにも関わらず、発症する原因も分からず、治療法も確立されていないため、改善することにも希望が持てないば

かりか、考えられない状況になっています。ところが、六年前から体全体に激痛があり、来院することは何とか出来るが帰りが心配であると何度も述べていた方が、一回の天啓気療を受けただけで痛みを感じなくなりました。また、二十数年間全身に激痛があった線維筋痛症の方の場合にも、一回目の天啓気療の後に改善の兆しが歴然と現れています。更に、十数年間激痛に悩んでいた線維筋痛症の方の場合にも、一回目の天啓気療により歴然として改善がみられたのです。その他には、六年間寝たり起きたりの生活であった方が、二回目の天啓気療後ほぼ半分程度の痛みが変わったのです。もっと不思議なのは、いずれの方の場合も、対人関係の調和、開運、学習能力の向上、運動能力の向上などにも効果が表れたことです。

確かに、線維筋痛症の場合、原因も分からず治療法も確立していません。その為、改善もまた難しいとされています。その線維筋痛症が、数回の天啓気療によって改善をしているのです。この方々の場合、本当に線維筋痛症だったのかと疑いを持たれても不思議ではないでしょう。しかし、間違っただけなら、この方々の診察を行い、線維筋痛症であると断定した方は、全て病院の医師であることです。そして、改善したと言っているのは、私ではなく、線維筋痛症の激痛に悩ん

でいた当人であることです。

ところで、願望や希望を達成するためには、脳波の一種であるアルファ波の出ている状態において、願望や希望が達成し喜んでいるところをイメージすると、達成すると言われています。そのため、能力開発などを目的にして実施されている事でも知られています。そこで私も、少しでも能力の開発や願望が達成できるようにと、リラックスした状態のときに出ると言われている、脳波の一種であるアルファ波をすきなときに出すことができ、いつの場合であっても身体の力が抜け、リラックスできるように、呼吸法や瞑想などを続けていたのです。

その結果、平成五年春頃に不思議な体験が始まったのです。それは、夜遅く寝床に付き、目を閉じてから数分が経過した頃に、私自身の周りが非常に明るく輝く様々な光に包まれたのが最初でした。以後、私自身の体の中からも、外からも、頻繁に不思議な音や声が聞こえ、更には、様々な事を身体で感じ取れたり、光や映像が見えたり、感じたりするようになってきたのです。その体験のことを一般には、チャクラの覚醒であるとか、クンダリーニーの上昇であるなどと言っておられます。その際、天啓により、サイの能力などと述べられる能力が授かるのです。

それらの体験後、身体は勿論のこと、様々な病気の症状や種類などにも左右されず、そして、精神状態までも癒すことができる、夢のような大変素晴らしい能力を發揮できるようになったのです。その能力を用いているのが、私の治療法なのです。

この書籍を書き表すためには、多少の迷いと不安があります。なぜ迷いと不安があるかと申しますと、現代は科学万能の時代であり、物質世界そのものである、と多くの方々に信じられているからです。そのため、目に見えない事柄に対して理解を求める事は無理があるのかも知れないからです。また、日本の医療は、西洋医学が中心であり「手かざしによる治療や癒し」など、普段の生活では全くと言ってよいほど馴染みのない言葉や名称であり、理解や納得などして頂けるかどうかの不安があるからです。

また、私が天啓により授かった能力は、宗教活動によって授かった能力である、と多くの方々が勘違いをしているようにも感じるからです。確かに、私が授かった能力を活用し役立たせるときには、手をかざして治療を実施するため、宗教活動の行為の一環ではないのかと疑われてしまうのも仕方がないと感じています。しかし、私が天啓により授かった能力は、宗教活動に関係がないばかりか、巷に

ありふれている他の治療方法に用いる能力とも異なり、比較のできないほど素晴らしい事を納得して頂き、お役に立ちたいと心の底から願ひ、例え誤解が生じようとも、あえてこの書籍に書き表し公開をしています。

ここで、天啓気療について説明をしておきたいと思ひます。私自身が、多種多様の不思議な体験の末に、手をかざすだけと言う単純な方法にて病氣などの治療や癒しができる能力を授かったのです。その体験とは、チャクラの覚醒及びクンダリニーの上昇体験をした場合に起こる現象のことです。そうして授かった能力により、精神状態を安定させたり、病氣などを改善させることができる、サイの能力とか超能力などと述べられている特殊能力のことです。精神世界などでは、天啓を受けて授かった能力なども述べられています。

なお、本文中には、様々な症状の改善例などが登場します。この例などは実際に体験した方々の一部の体験談であり、全てではありません。しかし、本書の内容を検討して頂ければ分かりますが、読者である貴方の為にも役立つものと考えております。

線維筋痛症は改善する―※目次

まえがき 3

I 天啓気療の能力とは・病気とは 15

【私の病気体験から得られるもの】 15

【天啓気療とは】 21

【天啓気療を正しく知って頂くために】 22

【なぜ天啓気療の能力が】 24

【天啓気療の方法とは】 27

【天啓気療の最も注目すべき点】 33

【不思議な体験の始まり】 46

【治療の能力があると言われて】	50
【私の使命、及び治療の方法について】	53
【気功治療・チャクラの覚醒した人の治療の違いについて】	56
【病気が改善するとは】	59
【改善しやすい方と改善しにくい方の違い】	73
【好転反応と思われる現象について】（偏差と表現されることも）	76

II オーリングテストの利用法とは

【オーリングテストについて】	83
【相性がわかるオーリングテスト】	84
【天啓気療へのオーリングテストの応用】	92
【能力者を確実に見分ける方法】	95

III チャクラの覚醒、及びクンダリニーの上昇とは …… 98

【チャクラとは】 …… 98

【チャクラの覚醒とは】 …… 99

【チャクラが覚醒すると、どのような能力が発揮されるのか】 …… 102

【各チャクラの位置】 …… 104

【クンダリニーの上昇とは】 …… 109

【自律訓練法について】 …… 110

自律訓練を行う際の姿勢について …… 111

自分自身にて誘導する誘導方法について …… 111

IV 線維筋痛症は本当に改善が可能なか

【病気とはどのようなもの】	115
【線維筋痛症であつても改善する】	117
【線維筋痛症が発症する原因】	120
【線維筋痛症に悩まされる方の性格】	126
【線維筋痛症などに悩まされる方は、まじめな方】	133
【線維筋痛症の概要】	135
【線維筋痛症の歴史】	139
【線維筋痛症の症状】	140
【線維筋痛症の診断方法】	147
【線維筋痛症の治療薬】	149
【線維筋痛症の問題点】	155

V 線維筋痛症の改善事例集

【線維筋痛症は治らない病気ではない】	159	
【精神的な悩みと線維筋痛症、発症の要因は表裏一体】	162	
【素直さがあれば、改善は早い】	164	
【線維筋痛症の改善事例集】	166	
◇歩くのがやっとの痛みが、帰りには容易に歩けるほどに	線維筋痛症 男性 三十代	168
◇二十数年間悩まされていた線維筋痛症が、わずか二回で改善	線維筋痛症 女性 四十代	173
◇十歳代にはじまった痛み、自殺を考えるほど苦しんで天啓気療へ	線維筋痛症の改善 女性 二十代	177

◇温かいエネルギーで体がポカポカ。治療中から痛みが軽減 線維筋痛症、脳性小児麻痺（小児脳性麻痺） 女性 三十代	184
◇あらゆる治療法をためして失敗。最後にたどりついた天啓気療 線維筋痛症、および精神的悩みの改善 女性 四十代	189
◇変形性股関節症の痛み悩み、たどりついた天啓気療 変形性股関節症の痛みが改善 女性 三十代	193
◇難病にも悩まず、家族への深い感謝をもつ青年が劇的な改善 脳性小児麻痺 男性 二十代	196
あとがき	200
著者プロフィール	

響を与えてしまわないか、心配なのです。

以前から、整形外科、心療内科、神経内科に通っていましたが、大学病院の麻酔科はなかなか紹介してもらえませんでした。しかし、運よく、私と同じ病気を患う精神科の先生と出会う機会があり、痛みや辛さを共感して頂いたうえに「対処療法でも痛みがやわらぐから」と、ようやく紹介状を書いて頂いた経緯があるので、いきなり通院をやめる勇気がありません。

勿論、先生の治療は本物であると実感していますので、また近いうちにお世話になる予定でおります。お忙しいとは思いますが、お返事よろしく願います。

◎私からの返信メール

お便りありがとうございます。

現在医療機関において治療をしている、または、薬を使用しているが大丈夫かとの質問をよく受けます。その時私は、天啓気療とは、貴方の自然治癒力を呼び起こす為のものであって、どんな治療法との併用であっても大丈夫と答えています。貴方の場合も同じだと考えてください。

私が実施する天啓気療の場合、改善させる能力が強力であり、好転反応と呼ばれる現象をどうしても避けられないのです。また、私を頼ってきた方々が少しでも早く改善して頂きたい為、好転反応と思われる現象の現れ方を観察しながら、天啓気療の時間を決めていきますので、ご理解の程宜しくお願い致します。

確かにこれまでのことを考えると、改善することは難しいように感じても致し方がないでしょう。しかし、私がこれまでに行ってきた例においても、同じような方が大勢いましたが、ほとんどの方は、完全な改善とは言えないまでも、一回から二回程度にて楽になっていくようです。貴方の場合もきつと、これまでの方々と同じように改善していくものと思います。ホームページにも様々な体験談が載せてありますので、参考にして頂ければ幸いです。確かに、全く同じ体験については載せていないですが、どのような症状であっても、同じような改善を示していくものなので、安心してよいと思います。

それでは、お会いできることを楽しみに待っています。
との返事を出しています。

一週間後、再び彼女かが来院したので、二回目の天啓気療を行いながら私は尋ねてみました。

「どう、その後の痛みは？」

すると彼女は。

「足の方はすっかり良くなって、驚いています。でも、好転反応と思われる現象にはもつと驚きました。すごかったもの。だるいし、眠いし、なにもする気にもならなかった。本で読んだときは理解できなかったけど、本当に天啓気療つてすごい！」と感激をあらわにしていたことが思い出されます。

今まで十数年間線維筋痛症に悩み続け、最近では自殺を考えるほどの痛みだったそうです。それが、一回の天啓気療で、完全とは言えないまでも改善したので。二回目の天啓気療を終えて、もう一度、痛みの状態を尋ねたときの彼女のコメントを最後に載せておきます。

「今まで十数年間、数多くの大病院で西洋医学の治療も受けたし、麻酔科で麻薬と思われる痛み止めも打ってもらいました。精神科の治療も受けたし、気功の治療、整体、鍼治療、マッサージまで受けたのに全く改善しませんでした。そ

の痛みが、たった二回の天啓気療で改善するなど想像もつかないことでした。いまだに、どうしても信じられません」と涙ながらに述べていたことが思い出されます。

◇温かいエネルギーで体がポカポカ。治療中から痛みが軽減

線維筋痛症、脳性小児麻痺（小児脳性麻痺） 女性 三十代

この方の場合、以前より身体の痛みが何であるのか分からずにいたのですが、想像を超える痛みとなり、様々な医療機関で診察を受けたところ「線維筋痛症」とわかりました。でも、それからが大変だったようです。小児脳性麻痺であったことも一因と考えられますが、痛みを訴えてどの医療機関を訪ねても相手にされず「治らない病気である」と言われるばかりでした。仕事もできず、施設で世話になっていましたそうです。

そのうち「こんなことなら、自殺をすればラクになれるはず」と考えるまでに

なったころ、たまたま彼女の友達が、私が当時開催していた瞑想教室に訪れた際、線維筋痛症でも大丈夫かと尋ねられたのです。その時私が、大丈夫だと言ったのですが、その後しばらくの間連絡が無かったのです。だいぶ経った頃、その友達が私を直接訪ねてきて、天啓気療を受けたのです。その友達から紹介されたのですが、どこに行っても「線維筋痛症が改善することは絶対にならない」と言われていた為、当初は信用できなかつたそうです。私のところへ何度も電話だけはしてくるので「大丈夫だから」と伝えるのですが、なかなか訪ねてこなかつたのです。それで「なぜ来ないのですか？」と尋ねると「線維筋痛症の痛みはつらく、東京へ行くことはできるかも知れないけれど、帰りが怖いのです」と述べていたのです。

この方は、関西方面にお住まいですが、私は「大丈夫。帰りは、完全とは言えないけれど、痛みはやわらぎます」と何度も説得をしました。

その後、ようやくやってきた彼女に、一回目の天啓気療を実施。直後から「痛みが軽くなった」と喜んでいました。後日になって表れた倦怠感と痛みには驚いたようなのですが、二日ほどで痛みも急にやわらいだとのことでした。

一週間後、二回目の天啓気療をはじめたときでした。五分後あたりから勝手に

腕が左右に動きだし、その後脚が動き出しました。本人は「ホームページに身体が動き出す人がいると書いてありましたが、本当に身体が動き出すのね」と驚いていました。ここに身体が動いたと書いてありますが、身体が勝手に動いたと言うのでは理解が出来ないと思いますので、具体的に述べます。身体が動いたと表現するより身体全体が「気が狂ったように動いた」と表現をしても良いほどであったとしておきます。なにしろ、ベッドの上で治療が出来なかったのです。その際、想像を絶するほどの大声が出ていたこともあったのです。その内容は、歌のようでもあり、祝詞のようなものとも解釈でき不思議であったとしておきます。

帰りぎわに「たったの二回、それも、二週間の治療で、線維筋痛症の痛みがこんなにラクになるものなのかなあ」と、しきりに不思議がっていたのが印象に残っています。

その後この彼女は、多くの方々に私の能力について紹介をしようと、方々の線維筋痛症について関心を持っていてある団体などに連絡をしたそうです。その際の返答は、人を騙して金儲けをしてはならないなどと言われ、がっかりした、と聞いています。

〈本人の体験談〉

私は、生まれつきの脳性小児麻痺です。今までは健常者と同様、普通に生活をしておりましたが、五、六年前から全身に激痛をとまなうようになりました。仕事もできず、風が体にふれたり、呼吸するだけでも激痛が走り、不眠症、食欲不振の生活を送っていました。

それからというもの、脳性小児麻痺についていろいろ調べた結果、大変な障害であることを知りました。知識として知った不安と共に、現実を起こっている病気の進行という恐怖に苦しみました。

これまで、大阪、名古屋、東京と、有名な病院へ行きました。いろんな検査をしても「異常なし」と言われて、ほとんど門前払いでした。

病院めぐりも三年経ったところ、ある病院で、線維筋痛症ではないかと診断を受けました。私の場合、脳性小児麻痺もあるので、病気がどこまで進んでいるかわからないと言うことでした。

線維筋痛症について、当時、日本の医者で知る方はほとんどいませんでした。どんな検査をしてもひっかからない。治療法がない、と言うことで、自殺者が多

いと聞き、恐怖におののいていたのです。ちょうどそのころ、元アナウンサーが線維筋痛症を苦にした上で自殺、という報道から全国に病名が知れ渡ることになりました。その為、私も一層恐怖にかられていたことも事実です。

初めて北沢先生にお会いしたとき、温かいエネルギーに包まれ、体がポカポカしました。脳性小児麻痺と言うこともあったのか、全身が激しく動きましたが、治療中から痛みが軽減したので、北沢先生がおっしゃっていたことはほんとうだと思いました。

結局、私は三度目の治療で線維筋痛症の痛みが全くなりませんでした。あんなに苦しかったことがウソのようです。また、まわりの方に「肌がきれいになったね」とよく言われるようになりました。

病名に全く左右されない天啓気療の効果もすごいのですが、なによりも、皆さんには北沢先生の人柄にふれてみて欲しいと思います。本当に、お釈迦様のように温かい方です。病気だけでなく、心も元気にしてくださいませ。

今後は治療も受けつつ、まわりの方のサポートをしていきたいと思っておりますので、よろしくお願ひします。本当にありがとうございました。北沢先生を紹介し

てくださった知人にも、深く感謝しています。

◇あらゆる治療法をためして失敗。最後にたどりついた天啓気療

線維筋痛症、および精神的悩みの改善 女性 四十代

この方の場合、痛みに耐えかね、整体、鍼治療、気功療法など、数えきれないほどの治療法を試したが、全く改善しなかったとのことでした。ただ、私の能力のことは以前よりホームページを見ていた為、知っていたようです。しかし、私のところを訪ねるのにも、以前の治療法がダメだったことを考え、ずっとためらっていたとのことでした。

彼女が発症したのは、二年ほど前でした。太腿を鍛えようとトレニングをはじめたところ、耐えがたいほどの痛みが太腿から膝にかけて走りました。心配になった彼女は、正しい情報を求めてインターネットを検索し「この激痛は線維筋痛症に似ている」と思ったそうです。あわてて、線維筋痛症を扱う専門の医療機

関を訪ね、専門医に診察してもらったところ「線維筋痛症に間違いはない」と診断されたとのことでした。

それからというものの「現在の医学では原因も分からない、改善の余地もない、恐ろしい病気になってしまった」と毎日考えるようになり、不安が増し、無気力になっていったそうです。いつまでも悩んでいられないので、レイキ、気功療法、鍼治療など、いずれも約半年間ずっと試みてみたのですが、変化が表れるどころか、益々痛みが増し、その範囲も広がってきたとのことでした。

それでも「線維筋痛症が改善した」という情報を求めて、線維筋痛症について書かれたホームページを検索したとのこと。そこで「改善した」という情報の載っていた気功療法を見つけ、通いはじめました。一週間に三回ほど通い、その期間は約一年半にもおよびました。その際「線維筋痛症の場合には、波動水を毎日飲まなければ効果が期待できない」として、波動水も薦められて毎日真面目に飲みました。しかし、やはり改善するどころか、益々痛みは激しくなるばかりであり、気持ちは落ち込み、何もできなくなり、すっかり途方に暮れてしまったとのことでした。

やがて「確かに改善した人がいるかも知れないけれど、約一年半も通ったのに改善しないのだから、私はこの療法では治らないのだろう」と思うようになり、その療法を打ち切り、そして、私のホームページに線維筋痛症の改善情報が記載されていたことを思い出し、連絡をしてきたのです。

早速、第一回目の天啓気療をはじめると、精神的に悩んでいる方の特徴が表れてきました。そこで私はつい「線維筋痛症の痛みにさうとう悩んでいたとみえて、精神的にまいっているなあー」とつぶやいたのです。すると、先述した、これまでの治療の経緯を話してくれたのです。

終了するところに、彼女はこんなことを口にしました。

「線維筋痛症の痛みは改善しているように感じませんが、精神的には表現の方法がないくらいラクになっています。それと、心と身体の力が抜けているようなリラックas感があります」と述べていたのです。

その翌日、連絡がありました。

「先生、好転反応のような現象がはじめて出ました。前にいろいろやってみた治療でも好転反応があると聞かされていましたが、今回、初めて好転反応が出た

んです」と、とても喜んだ声が、電話のむこうから響いてきました。

二回目の天啓気療では、こんなことを言っていました。

「痛みが全てなくなっているわけではありませんが、我慢ができる程度の傷みに落ち着きました。それと、精神的な悩みは想像もできないほどラクになります。とくに、線維筋痛症を恐れていた心の動揺が今はほとんどありません」と述べていたのです。

三回目の天啓気療では「痛みはかなり改善して、気にならなくなりました」と喜んでいました。その際「他の療法で多くのお金と時間をムダにしたけれど、線維筋痛症になったことで、多くの社会勉強もしました」と前向きな言葉も聞かれました。

その後、四回目ほどでほとんど痛みが気にならなくなり、線維筋痛症で精神的に悩むこともなくなったそうです。その後、彼女と同じ気功療法へ通っていた方々も、彼女の紹介で来院されました。勿論、その方々にも良い結果が表れています。

◇変形性股関節症の痛み、たどりついた天啓気療

変形性股関節症の痛みが改善 女性 三十代

この方の場合、線維筋痛症の痛みに耐えかねてではありませんが、やはり痛みがあつたためにお越しになつた方であり、参考になるかと思ひ体験談として記載しました。

〈本人の体験談〉

北沢先生こんにちは。

御世話になります。

北沢先生に天啓気療をしていただき、体の調子や痛みが改善されました。ありがとうございます。

この度、北沢先生の気療院をこれから訪れる方の希望の、参考にしていただけたらと思ひ、体験談を送らせていただきます。宜しくおねがいします。

私が北沢先生の元を訪れたのはまだ冬の寒い日でした。

変形性股関節症の痛みに悩み日頃から信頼する恩師から北沢先生のことをすめていただきました。

気療院を最初に訪れた時には右股関節の軟骨がすり減って、骨と骨がぶつかっており、痛みが生じて歩けない状態でした。五メートルから一〇メートル歩くのがやっとでしたので、天啓気療院にも、ちよつとの距離をタクシーで行きました。初回の天啓気療を受けると、私の場合は、手や足の先のほうがぴりぴりとしたり、透明人間のような体の境目が消えたような感覚があつたりしました。

気療を終えるとすぐリラックスして、湯上りのように気持ち良く、痛みも楽になったように感じました。

帰ると、ものすごく眠くなり、熟睡しました。その間、まどろむなかでも、脳がとてもリラックスするような感覚がありました。目覚めてからもぼーっとして、しばらくゆっくりと身体を休めました。そして、十分に休んでから、なんだか歩けるような気がして外に出てみると、それまで歩けなかった距離が、歩けるようになっていました。今まで見つけられなかった最寄りの駅を見つかったり、

すごく世界が開かれたような明るく希望が持てるような気もちがしました。

先生の元へ何度か訪れ、その度歩き易くなったたり、距離も延びるようになりました。タクシーでしか行けなかった距離も歩いて駅まで行けるようになり、それに、人間関係がぐんぐんと良くなったように感じます。

数ヶ月程すると、何だか股関節に、隙間ができてるんじゃないかという感覚を感じるようになってきました。そして、病院でレントゲンを撮って半年前と比べたところ、半年前にはなかった関節の間の隙間が出来、新しい軟骨が再生されてきていたのです。

何度か気療院に通っていた間、いつも北沢先生が患部の右股関節に重点的に手を当ててくださっていました。

いつも気さくで、優しく迎えてくださる先生や奥様の人柄にいつも癒され、お話する度に心の奥からほっといたしました。

そして心の面でのアドバイスもいただけていたことがとてもありがたかったです。北沢先生、奥様ありがとうございます。

これからもまた、訪ねて行きたいと思っております。宜しくお願いいたします。

◇難病にも悩まず、家族への深い感謝をもつ青年が劇的な改善

脳性小児麻痺 男性 二十代

その男性が初めて来院したとき、顔や腰だけでなく、身体全体が大きく変形していました。腰に大変な激痛があり、言葉もよく聞きとれませんでした。しかし、その方を前にして、私はなぜかとても不思議な心の安らぎを覚えました。

その方は、幼少期に脳性小児麻痺になり、その後大変な苦労を重ねてきたはずです。しかし、両親や家族に対して感謝こそすれ、恨みもせず、欲もなく、自分をも悲観していないように感じたのです。神様に会ったなら、このように感じるのかなとも感じました。

お客様に対して「自然の法則に即した自然なる愛」や「自我意識のありかた」を強調している私ですが、なぜか「人間はこのように生きなければならぬ」と語りかけられているような気がして、心が洗われる思いをしたのです。

早速、天啓気療を開始すると、不思議なことが起こりました。かつて、宇宙を

題材にした『エイリアン』という映画がありました。まるであの映画で観た、あたかもエイリアンが身体を食い破って出てくる寸前のように、彼の顔、腰、身体全体が内側から激しく突き上げられるようにボコボコと動いたのです。動いたのが筋肉なのか神経なのか定かではありませんが、肉体からおよそ十センチはボコボコと盛り上がっていました。その時、一緒に来院した彼の同僚が、驚きを抑えるのに必死になっていたことを思い出します。勿論、私も驚きを抑えるのに必死だったことを覚えています。必死だったのは、笑うのを抑えることだったことを述べておきます。このときの天啓気療で、腰痛は全快したようです。

二回目に彼が来院したとき、私は「あれっ」と驚きました。見覚えはあるもの、だれだったのか思い出せないくらい、顔や身体の変形が改善していたからです。しかも、今回ははつきりと言葉まで聞きとれるようになっていました。

二回目の天啓気療をはじめると、一回目とは少し異なりますが、腰から下全てが方向の定まらない動きをして、身体からちぎれてしまうのではないかと思えるほど激しく動きました。そして、前回と同じように、身体全体からなにかが激しくボコボコと盛り上がりました。

三回目の天啓気療では、腰から上全体、とくに両腕がバラバラになりそうなくらいメチャクチャな動きをして、身体からちぎれてしまいそうなほど激しく動きました。

四回目になると、激しい動きもおさまり、両腕だけが大きな円を描くように動きました。それから、来院する度に、彼の身体は本人の意思に関係なく勝手に動きだしました。それに伴って、表情、話しかた、行動などが急激に変わっていったのです。

その後、私は、彼に対してひと言「よかったね」としか言えませんでした。実は、出会いから今までのことを振り返り、私自身が感激してしまい、言葉につまって、それ以上なにも言えなかったのです。

例え難病に悩んでいるとしても、この方のように、自我意識を捨て、病気を気にしないようになれたなら、想像もできないほどの改善をするようです。もし、貴方に病気があり、改善しにくい場合は、この方の心のありかたを見習ってみてください。きつと悩みから解放されるでしょう。

現在でも、この方を思い出すと胸が熱くなります。私など、五体満足で生まれ

育ったにもかかわらず「両親に対して、ろくに感謝をしていない」と心が動き、恥ずかしくなります。手をかざすだけで、病気を改善させていく能力を授かったことを、神様、そして両親に感謝し、よりいつそうの修行を積まなければならぬと誓いを新たにするばかりです。

あとがき

この書籍の内容は、哲学的になり過ぎていると感じる部分が多々あります。例えば、心のあり方とか、意識のあり方とか、自然の法則に即した愛のあり方とか、考えてみれば、このような事柄は、病気などには全く関係がないようにも考えられます。ところが、私が治療をしていく過程において、この事柄が最も大事であると考えなければ、絶対に納得や理解ができない事もまた事実です。確かに、そのようなかけた事と思われませんが、一例として例外がない事もまた事実です。もし貴方が、病気から一日も早く開放されたいのなら、是非、心のあり方や自然の法則に即した愛のあり方について思考して頂き、常に心掛ける事をお勧めいたします。

再度述べますが、現在まで貴方が行ってきた行為や、これから行なおうとする行為は、自然であり、自然の法則に即した自然なる愛ある行為であり、他の方々のためになる行為であるかなども問題になるような気がいたします。能力であっても、健康であっても、自然の法則から検討して必要の無い方には、たとえ強く望んだとしても与えられない事も、事実問題としてあります。貴方にとってその

望みは、自然の法則から検討して相応しい望みであるのか考えてみるべきです。どのような事柄に対しても、心のあり方や自然の法則に即した愛のあり方が影響を与えていることは紛れもない事実としてあるので注意が必要です。ですから、貴方の望みが自然の法則から判断して相応しい場合には、思いもかけない程素晴らしい体験をすることになります。その体験などについては、自分なりに考えてみることをお勧めいたします。

ところで、西洋医学の先進国であるイギリスでは現在、スピリチュアル・ヒーリングとして、一般の診療の一部として病院内にヒーリング部門が置かれているそうです。普通の内科的治療にするか、ヒーリングにするか、あるいは併用治療でいくか、基本的には患者さん個人の選択により実施されているそうです。ヒーラーになるための資格試験などもあり、更に、患者にとつては最も気になる医療保険なども勿論対象になるというから実に素晴らしいものです。日本の医療機関においても、西洋医学一辺倒ではなく是非そうなつてほしいと願うばかりです。スピリチュアル・ヒーリングとは、祈りと手かざしにて癒しや治療を実施するという意味であり、日本の医療機関では、全くといつても言い過ぎではないほど馴染みのない言葉や行

為です。ましてや祈りとなると、ご存じのとおり日本では、無宗教者が多く、容易には受け入れがたい方々で占められています。それに対してイギリスにはキリスト教を受け入れている方が多いので、手かざしによる癒しや治療の方法も気軽に受け入れるものと思われまます。《キリストは、手かざしでは世界的に有名な方なのです》では、日本ではどうでしょうか。一般の方々にヒーラーや手かざしについて話をするだけでも、なんだい宗教か、馬鹿なやつだとか、あの人は嘘つきであり、人を騙しているなどと言われるのが一般的と言っても良いでしょう。日本では特に、宗教を気軽に語り、また、目に見えないエネルギーなどを受け入れる事は、要因がはっきりしている訳ではありませんが、タブーとされ、敬遠される事が多いのです。従って、多くの皆さんが理解や納得をして気軽にヒーリングを受け入れる事は困難であり、無理があるのかも知れないのです。しかし皆さん、よく考えてほしいのです。自分が納得できる事や、現代科学にて証明されたもののみが正しいとは言えない事を知っておくべきでしょう。生命、愛、思い、喜び、怒り、哀しみ、楽しみ、苦しみ、痛み、だるい、疲れる、しびれる、寒い、暑いなど、その他の様々なエネルギーなどは、目には見えなくとも確かに存在し、そして感

じ、更には、科学的に絶対に解明できないものも、現実には大変多くあります。例えば、地球が宇宙に浮いていて、自転をしながらとてつもないスピードにて飛んでいる、と言われても納得できるでしょうか。この例は、科学などには全く解明できていないのですが、皆さんの方も疑う事なく認めています。

私は、人生とは心のあり方の鏡であるといつも思っています。何故なら、この書籍の中にも何度となく、意識的であろうが、無意識的であろうが、良き事であろうが、悪しき事であろうが、心の中に描いた事は実現すると述べてきました。要するに、現実には自分の周りで発生する事柄は、自分自身にて望んでいると解釈しなければなりません。ですから、病気などの事柄を心の中に恐怖などとして、理由はどうであれ絶対に描いてはならないのです。

ところで、日本の神社や神棚には、神鏡が備えられている事が常識となっております。この神鏡が備えられている理由は、神様の御霊を表すと同時に、神様に対して誓いを立てる方々に対しては、自分自身の心を写しだすため、そして、自身自身に対して誓いをあらたにするために備えられている。と、私としてはそのように考えています。従って、宗教などの場合であっても、私が述べている事と同

様に、心の中に思い描く事を重要視しているものと考えられます。

最近、心を落ち着かせたり、精神状態を安定させるのに大変良いとして、多くの方々が行っている座禅や瞑想について述べておきたいと思います。心を落ち着かせたり、精神状態を安定させたりするためには、座禅や瞑想を試みるのも良いのですが、注意がありますので述べておきたいと思います。座禅や瞑想を試みた場合、私が体験した、光を見る、音が聞こえる、身体が異常に熱くなる、幽体離脱が始まるなどの体験が始まった場合には、くれぐれも注意を怠らないようにして頂きたいのです。それは、私が体験した事柄と類似した現象に悩まされ、悩み苦しむこともあり得るからです。

最後になりますが、天啓気療と類似している治療法について説明をいたします。私が実施している天啓気療の方法と類似しているものには、多種多様の治療法があります。中でも、身近なものとして、気功術や気功治療、気功整体、中国気功、医療気功、外気功、レイキ治療などがあります。これらの治療法は、誰であっても訓練をすることにより可能となります。よって、誰にでも簡単に開業できる

として、多くの教室や学校と称されるものなどが存在しています。

次に身近なものとして、霊的治療による方法です。この治療法は、誰であっても持っている霊的な力や、念の力などによる治療のことを指しています。自分の念を集中させ、病気などに悩んでいる方に対して影響を与え、正常な状態に導くものです。

次に挙げられるのが、私が実施している天啓気療の方法です。この治療法を実施できるようにする為には、私が体験したチャクラの覚醒やクンダリーニの上昇体験の後でなければ出来ないとされています。その能力は、神様から授け与えられた能力であるとか、サイの能力であるとか、超能力であるなどと述べられています。

ここに示した何れの治療法の場合も、目に見える事柄ではないため、騙されたとの話も多く聞くこととなります。

この書籍には、信じられないことばかりが記載されており、理解するのには無理があるようにも感じられます。しかし、事実に基づいて忠実にそして真実を書き表していますので、貴方のこれからの人生のためにお役立て頂ければ、私の苦勞も報われるものと思います。是非、そのようにして頂ければ幸いです。

【著者プロフィール】 北沢 勇人(きたざわ はやと)

昭和25年7月25日生まれ

昭和49年 職業訓練指導員 合格

昭和55年 一級建築士 合格

昭和55年 宅地建物取引主任者 合格

昭和60年 一級建築施工管理技師 合格

能力開発の目的で、身体の力が抜け、リラックス状態の時に出る脳波、アルファ波をいつでも出せるように呼吸法や瞑想などを続け、チャクラの覚醒やクンダリーニの上昇体験をする。その際、強力な光を見たり溶け込むなどの体験もする。それ以来、線維筋痛症は勿論、あらゆる病気を改善させたり、癒したりする特殊能力が発揮できるようになる。著書に、「天啓気療・神様が私に求めたこと・天啓により授かった究極の愛のヒーリング・サイの能力にて悩みを救済し希望を与える」(天啓出版)「天啓気療・病を改善し、魂を救済する、自然法則に基づいた愛のヒーリング」(現代書林)「天啓気療の神髄・線維筋痛症に光りをもたらす驚異の療法」(たま出版)などがある。

住所 福島県南相馬市原町区深野字宮平117番地の1

TEL. 0244-22-6823 / FAX. 0244-23-2672

●東京都内にて開院。

●ホームページを公開。《天啓気療》をキーワードに検索してご覧下さい。

線維筋痛症は改善する

神様が私に求めたこと・天啓により授かったサイの能力
にて線維筋痛症の痛みから解放させ希望を与えよ

2013年12月25日 初版第1刷

著 者 北沢勇人

発行者 北澤勇一

発行所 天啓出版

〒102-0081 東京都千代田区四番町7-7

ベルメゾン601

TEL. 03-5211-8288/FAX. 03-5211-8288

<http://www.d1.dion.ne.jp/~kiryoin/>

印刷・製本 有限会社ライト印刷

乱丁・落丁本はお取り換えいたします

ISBN978-4-9907301-1-6

